

BERICHT

29. Mai 2017

Cavemen unterliegen Raubrittern



Vergangenen Sonntag traten die Höhlenmenschen aus Villingendorf gegen die ehemaligen Verbandsligisten der Schriesheim Raubritter an. Direkt im ersten Inning zeigte sich die schlagstarke Seite der Raubritter und sie erarbeiteten sich einen Vorsprung von 4 Punkten. Noch im selben Inning konnten die Cavemen ihrerseits 2 Runs aufholen. Doch in den folgenden Spielabschnitten zeigte der präzise Schriesheimer Pitcher konstant gute Leistungen, was es den Villingendorfer Baseballern schwer machte, überhaupt erst auf die Base zu kommen. Auf beiden Seiten wurden viele Teil-Innings mit 0 Punkten abgeschlossen, was von einer hohen Spielqualität zeugt und klar macht, dass die beiden Teams ähnlich leistungsstark sind. Dies zeigte sich auch immer wieder auf beiden Seiten, doch zogen dabei die Höhlenmenschen stets den Kürzeren und konnten den Vorsprung der Raubritter nie aufholen. Nachdem es im 5. Inning noch 6:5 für die Schriesheimer Gastmannschaft stand, baute diese im 7. Inning den Vorsprung auf 9:5 aus, was es für die Cavemen unmöglich machte, aufzuholen. Nach weiteren zwei Innings ohne Runs auf beiden Seiten standen dann schließlich die Schriesheim Raubritter nach knapp drei Spielstunden und einem Endstand von 9:5 als Sieger fest.

Erfolgreicher war dahingegen die Jugendmannschaft der Cavemen, die am Vatertag zuhause mit 18:17 gegen die SG Herrenberg/Nagold gewann. Da jedoch ein eigentlich zu alter Junioren-Spieler mit Spezial-Genehmigung zum Einsatz kam, wird das Spiel als 7:0 Sieg für die SG Herrenberg/Nagold gewertet.

[Nach oben](#)